
LINGUE
I˧˔˟˜˔ˡˢ: ˠ˔˗˥˘˟˜ˡ˚˨˔
Iˡ˚˟˘˦˘: ˕˨ˢˡˢ

COMPETENZE
Cˢˡˢ˦˖˘ˡ˭˔ ˔ˣˣ˥ˢ˙ˢˡ˗˜˧˔ ˗˘˟˟˔
S˨˜˧˘ G˥˔˙˜˖˔ ˗˜ A˗ˢ˕˘ (I˟˟˨˦˧˥˔˧ˢ˥,
Iˡ˗˘˦˜˚ˡ, P˛ˢ˧ˢ˦˛ˢˣ)
Cˢˡˢ˦˖˘ˡ˭˔ ˔ˣˣ˥ˢ˙ˢˡ˗˜˧˔ ˗˘˟˟˔
ˣ˜˔˧˧˔˙ˢ˥ˠ˔ ˗˜ ˊˢ˥˗ˣ˥˘˦˦
S˧˨˗˜ˢ, ˖˥˘˔˭˜ˢˡ˘ ˘˗ ˨˧˜˟˜˭˭ˢ
C˔ˠˣ˔˚ˡ˘ Gˢˢ˚˟˘ ADS
Cˢˡˢ˦˖˘ˡ˭˔ Sˢ˖˜˔˟ M˘˗˜˔ ˖ˢˡ
˥˘˔˟˜˭˭˔˭˜ˢˡ˘ C˔ˠˣ˔˚ˡ˔ ˦˨
ˣ˜˔˧˧˔˙ˢ˥ˠ˔ MEˇA

FORMAZIONE

2018

A˧˧e˦˧a˧ˢ Regiˢˡale di Oˣe˥a˧ˢ˥e
Ma˥ke˧iˡg ˡel ˦e˧˧ˢ˥e T˨˥i˦˧icˢ

1997

Diˣlˢˠa di G˥aficˢ P˨bblici˧a˥iˢ
cˢˡ ˦ˣeciali˭˭a˭iˢˡe iˡ A˥˧i Vi˦i˩e

D˔˟ 2016 al 2018 ˖ˢ˟˟˔˕ˢ˥˔˧˥˜˖˘ ˣ˥˘˦˦ˢ ˟ˢ ˦˧˨˗˜ˢ De
Biase Comm˨nica˧ion di Cer˩ia ˖ˢˡ ˜˟ ˖ˢˠˣ˜˧ˢ ˗˜
˥˘˔˟˜˭˭˔˥˘ ˘ ˚˘˦˧˜˥˘ ˨ˡ ˣˢ˥˧˔˟˘ ˇ˨˥˜˦˧˜˖ˢ ˘˗
ˢ˥˚˔ˡ˜˭˭˔˥˘ ˘˩˘ˡ˧˜ ˙˜˘˥˜˦˧˜˖˜.

Dal 2002 al 2015 diˣeˡdeˡ˧e ˣ˥e˦˦ˢ lˢ ˦˧˨diˢ
G˥aficˢ Iˡ˧eRa a Ra˩eˡˡa 

P˥ˢ˚˘˧˧˔˭˜ˢˡ˘ ˚˥˔˙˜˖˔ ˘ ˦˧˥˨˧˧˨˥˔˟˘ ˗˜ ˦˜˧˜ ˪˘˕
˖ˢˡ ˜ˠˣˢ˦˧˔˭˜ˢˡ˜ ˣ˘˥ ˜˟ SEO S˘˔˥˖˛ Eˡ˚˜ˡ˘
Oˣ˧˜ˠ˜˭˔˧˜ˢˡ
I˗˘˔˭˜ˢˡ˘ ˘ ˥˘˔˟˜˭˭˔˭˜ˢˡ˘ ˗˜ ˖ˢ˥ˣˢ˥˔˧˘ ˜ˠ˔˚˘ ˘
˟ˢ˚˛˜ 
R˘˔˟˜˭˭˔˭˜ˢˡ˘ ˩˜˦˨˔˟ ˘ ˖˔˥˧˔˖˘ˢ ˣ˘˥ A˭˜˘ˡ˗˘ ˘
F˜˘˥˘ ˜ˡ I˧˔˟˜˔ ˘ ˔˟˟Ϡ˘˦˧˘˥ˢ 

FRANCEˆCA
LˈCCARINI
G R A F I C A ,  ˊ E B  D E S I G N E R ,
S O C I A L  M E D I A  M A N A G E R

˖˛˜˖˖˔˟˨˖˖@˚ˠ˔˜˟.˖ˢˠ
347.2963406
ˉ˜˔ Mˢˡ˧˘ N˘˥ˢ 10, C˘˥˩˜˔

D˔˟ 2018 al 2019 ˗˜ˣ˘ˡ˗˘ˡ˧˘ ˣ˥˘˦˦ˢ fabilia Familˬ
Fo˧els Resor˧s ˈ˙˙˜˖˜ˢ M˔˥˞˘˧˜ˡ˚, ˖ˢˠ˘ ˙˜˚˨˥˔ ˗˜
˗˜˚˜˧˔˟ ˘ ˦ˢ˖˜˔˟ ˠ˘˗˜˔ ˠ˔ˡ˔˚˘˥, ˥˘˔˟˜˭˭˔˭˜ˢˡ˘ ˗˜
˖˔ˠˣ˔˚ˡ˘ DEM ˘ ˡ˘˪˦˟˘˧˧˘˥.

D˔˟ 2019 al 2020 ˖ˢ˟˟˔˕ˢ˥˔˧ˢ˥˘ ˖ˢˠ˘ ˗˜˚˜˧˔˟ &
˦ˢ˖˜˔˟ ˠ˘˗˜˔ ˠ˔ˡ˔˚˘˥ ˣ˥˘˦˦ˢ ˜˟ Gr˨ppo Bianchi
Ho˧els ˖ˢˠˣˢ˦˧ˢ ˗˔ 13 ˦˧˥˨˧˧˨˥˘ ˣ˥˘˦˘ˡ˧˜ ˜ˡ
Rˢˠ˔˚ˡ˔, ˚˘˦˧˜ˢˡ˘ ˠ˔˜˟ ˠ˔˥˞˘˧˜ˡ˚ ˘  ˩˜˦˜˕˜˟˜˧̲
ˢˡ˟˜ˡ˘ ˗˘˟ ˚˥˨ˣˣˢ. 

D˔˟ 2020 ad oggi ˗˜ˣ˘ˡ˗˘ˡ˧˘ ˣ˥˘˦˦ˢ GeMi
Sol˨˧ion ˖ˢˠ˘ S˘ˡ˜ˢ˥ G˥˔ˣ˛˜˖ D˘˦˜˚ˡ˘˥, ˊ˘˕
D˘˦˜˚ˡ˘˥ ˘ ˚˘˦˧ˢ˥˘ C˔ˠˣ˔˚ˡ˘ Sˢ˖˜˔˟ ˘ Gˢˢ˚˟˘
ADS.

A˨˧ˢ˥i˭˭ˢ il ˧˥a˧˧amen˧ˢ dei miei da˧i ˣe˥˦ˢnali ˣ˥e˦en˧i nel CV
ai ˦en˦i del Dec˥e˧ˢ Legi˦la˧i˩ˢ 30 gi˨gnˢ 2003, n. 196 ϢCˢdice in
ma˧e˥ia di ˣ˥ˢ˧e˭iˢne dei da˧i ˣe˥˦ˢnaliϣ e dellϠa˥˧. 13 del GDPR
(Regˢlamen˧ˢ UE 2016/679).



Gentili Soci, 

con grande entusiasmo vi presento la mia candidatura per entrare a far 

parte del nuovo Direttivo del Circolo Nautico Cervia. 

Non pratico vela a livello sportivo ma con mio marito abbiamo un Dufour 

385 nel Marina di Cervia e prima di questa siamo stati i proprietari di 

Alaxa, il Grand Soleil 34 attualmente di proprietà del Circolo. 

Frequento il Circolo da alcuni anni e  ho avuto modo di conoscere tante 

persone accomunate dalla stessa passione: l’amore per la vela e il 

rispetto per il mare. 

Desidero offrire il mio contributo per supportare e far crescere 

ulteriormente le attività del Circolo.  

In particolare, credo si possa lavorare su diversi fronti: 

• Comunicazione: potenziare i canali informativi per coinvolgere un 

numero sempre maggiore di appassionati e far conoscere meglio 

le iniziative del Circolo. 

• Eventi culturali: organizzare incontri con persone che abbiano 

vissuto esperienze significative nel mondo della vela. 

• Formazione: proporre corsi su tematiche utili a tutti, come la 

sicurezza in mare, la meteorologia e l’equipaggiamento di bordo. 

• Dialogo con le istituzioni: rafforzare il rapporto con 

l’amministrazione comunale per sottolineare il valore del Circolo 

Nautico come punto di riferimento per i cittadini e i numerosi 

turisti che visitano Cervia. 

Nel mio piccolo, ho già dato un contributo collaborando 

all'organizzazione del viaggio di Altomare in Grecia insieme a Marco, 

Massimo e al Presidente Savelli ed ho organizzato il Corso Meteo con 

Franco Tuzzato che si svolgerà il 29 Marzo. Spero di poter continuare a 

rendermi utile con impegno e passione.  

Un sincero grazie a tutti Francesca.

F R A N C E S CA  L U C CA R I N I


